
XV FORUM Nacional de Ciencia y Técnica en la ELAM 51—

Mayreth González Peña

La comisión número tres del XV FORUM Nacional de Ciencia y Técnica correspondiente a Salud Pública, sesionó en la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM) el día 23 de enero del presente año.

La Institución fue seleccionada, entre varios centros, para la celebración de esta actividad por sus resultados relevantes en las pasadas ediciones del FORUM en los niveles Municipal, Provincial y Nacional, por lo cual recibió la condición de Centro Destacado y de Referencia Nacional. Los delegados se dieron cita en el teatro de la escuela para la inauguración del evento donde pudieron disfrutar de algunos elementos de la cultura de diversos países a través de las exposiciones preparadas por los estudiantes de la ELAM.

En el acto de inauguración estuvieron presentes el Dr. Francisco Durán, Director Nacional de Docencia Médica; la Dra. Niviola Cabrera, Directora de Ciencia y Técnica en el Ministerio de Salud Pública; el Dr. Jorge González Pérez, Rector del Instituto de Ciencias Médicas de Ciudad de la Habana y el Dr. Juan D. Carrizo Estévez, Rector de la ELAM.

Explicaciones generales acerca del funcionamiento de las comisiones, precedieron al discurso de bienvenida del Rector de la Institución sede, quien significó el honor que constituía para la escuela haber sido seleccionada para la realización de este evento. El Dr. Carrizo señaló los principales logros alcanzados por la ELAM en el FORUM el pasado año 2006, donde, con 1 144 participantes y 450 ponencias debatidas en el evento de base, 54 trabajos relevantes concursaron a nivel Municipal. Subrayó además, el incremento de la participación de los estudiantes, con un 45% de las ponencias presentadas.